
 

 

Einladung zum Treffen von dem Projekt „Quartier inklusiv!“ 

Wir laden Sie zu einem Treffen ein. 

Das Treffen ist von dem Projekt „Quartier inklusiv!“ 

Das Projekt ist von dem Landschafts·verband Westfalen-Lippe 

und der Stadt Bielefeld. 

 

Wann ist das Treffen? 

Am Dienstag, den 3. Juni 

von 17 Uhr bis 18:30 Uhr 

 

Wo ist das Treffen? 

Im Begegnungs·zentrum Bethel 

Adresse: Stadtring 52A 

 

Was wollen wir besprechen? 

Unser erstes Treffen war sehr schön. 

Viele Menschen waren da. 

Viele Menschen wollten mitmachen. 

Jetzt gibt es ein neues Treffen. 

Wir wollen mit Ihnen sprechen. 

Zum Beispiel über diese Fragen: 

 Was ist für Sie Nachbarschaft? 

 Was gibt es schon in Ihrem Viertel? 

 Was wäre gut für Menschen mit Behinderung? 

 Was braucht man ganz genau vor Ort? 

Es gibt auch ein Grill·fest. 

Alle Menschen sind eingeladen. 

Sie müssen sich nicht anmelden.  

 

Bei Fragen rufen Sie mich gerne an.   

Paulina Rocker, Telefon 0521 51-21122, E-Mail paulina.rocker@bielefeld.de  


